

Die Rettungshundestaffel Neuenburg



Die Rettungshundestaffel Neuenburg e.V. im DRV wird freundlicherweise seit einiger Zeit von der Firma LOSAN unterstützt. Umso mehr freuen wir uns über die Möglichkeit, Sie in Ihrer Firmenzeitschrift über unseren Verein und unsere Arbeit näher informieren zu dürfen.

Unser Verein ist gemeinnützig und unsere Mitglieder engagieren sich mit großem Zeitaufwand ehrenamtlich für die Ausbildung von Rettungshunden. Unser Ziel ist es, in den Einsatz zu gehen und vermisste Personen aufzuspüren.

Doch bis dahin ist es ein weiter Weg. Die Ausbildung eines Rettungshundes dauert etwa 2 -3 Jahre. Wir treffen uns zweimal in der Woche zum Training und gehen auf mehrtägige Lehrgänge. Nicht nur der Hund wird ausgebildet, sondern auch der Mensch muss sich einiges an Wissen aneignen. Schulungen in Funk, Orientierung, Einsatztaktik, erste Hilfe u.v.m. stehen auf dem Programm.

Wir bilden Flächensucher und Mantrailer aus. Ein Flächensucher sucht ein bestimmtes Gebiet nach Menschen generell ab. Ein Mantrailer nimmt von einem Geruchstoff eines ganz bestimmten Menschen die Spur auf.

Die Hunde müssen als erste Prüfung einen Wesens- und Eignungstest bestehen. Wenn sie die Grundlagen des Suchens, Findens und Anzeigens verstanden haben, legen sie die Vorprüfung ab. Zum Schluss kommt die Hauptprüfung, erst dann darf ein Hundeteam in den Einsatz gehen.

Die Arbeit ist aufwendig, macht aber Hund und Mensch viel Spaß und Freude. Näheres finden sie auf unserer Homepage www.rhs-neuenburg.de

Auf unserer öffentlichen Facebookseite gibt es jeden Sonntag Fotos von unserem Training.

Wer Interesse an einem unverbindlichen Probetraining hat, kann sich gerne jederzeit unter info@rhs-neuenburg.de melden. 

